

## Vabres : création d'une boucle de randonnée

Avec la rénovation du Pont du Valat débutent les travaux de création d'une boucle de randonnée de près de 4 heures de marche autour de Vabres. Ce pont de pierre du XIXème siècle dispose d'une arche majestueuse au-dessus du ruisseau de « Fossemale » et, plus atypique, d'un canal permettant de transférer l'eau d'une rive à l'autre.

Les travaux d'un montant de 43 000 € sont cofinancés par le Conseil Départemental, Alès Agglo et la commune de Vabres.

La boucle sera achevée avant l'été.



Le canal d'amenée en pierres taillées a été démonté puis remonté



